

## Personalgesetz

*Antrag vom 29. November 2010*

### SP-Fraktion (Sprecherin: Friedl-St.Gallen)

Art. 6: Rückkommen.

*Antrag für den Fall, dass der Kantonsrat auf die Bestimmung zurückkommt:*

Art. 6 Abs. 2 Ingress: Festhalten am Entwurf der Regierung.

Randtitel: Festhalten am Entwurf der Regierung.

#### Begründung:

Die Regierung wünscht sich das Instrument der Mitwirkung des Personals für eine gute Zusammenarbeit. Für die Mitarbeitenden des Kantons bedeutet es ein klares Signal, dass ihre Anliegen wahrgenommen und sie wertgeschätzt werden. Im privaten Recht wird Mitarbeitenden in grösseren Betrieben diese Mitwirkung ebenfalls zugestanden. Das sollte nun, da verschiedene Elemente aus dem Privatrecht in das neue Personalgesetz übernommen wurden, auch dem Staatspersonal zugestanden werden, insbesondere deshalb, weil beide Seiten sich dieses Instrument wünschen.